

PRESSEMITTEILUNG

22.03.2019

10 Jahre UN – Behindertenrechtskonvention

Landtagspräsidentin Brakebusch bei Festveranstaltung des Behindertenverbandes Sachsen-Anhalt

Mit einer Festveranstaltung zum 10jährigen Jubiläum der UN-Behindertenrechtskonvention feiert der Allgemeine Behindertenverband in Sachsen-Anhalt (ABiSA e. V.) am

**Samstag, 23. März 2019, 10.00 Uhr,
Haus Luise, Moskauer Straße 23, 39218 Schönebeck (Elbe)**

gleichzeitig sein 30jähriges Bestehen.

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch wird in ihrem Grußwort die langjährige und erfolgreiche Arbeit des Verbandes würdigen, gleichzeitig aber auch die Gleichberechtigung für Menschen mit und ohne Behinderung anmahnen.

„Nach wie vor werden Menschen mit körperlicher und geistiger Behinderung benachteiligt und stoßen auf Barrieren, auch im übertragenen Sinne auf solche in den Köpfen ihrer Mitmenschen“, so **die Präsidentin**. „Es gilt, diese Barrieren weiterhin gemeinsam abzubauen. Darum mein besonderer Dank an alle, die als Expertinnen und Experten in eigener Sache auch mit den Politikern immer auch wieder darüber sprechen, was sie beschäftigt. Denn nur der Dialog bringt uns voran. Nur gemeinsam können wir die – manchmal auch unterschiedlichen – Perspektiven auf behindertenpolitische Themen kennenlernen, Schwierigkeiten benennen und über mögliche Lösungen diskutieren.“